



Erinnerungen sind wie helle Sterne, die im Dunkeln unserer Trauer leuchten.
(Antoine de Saint-Exupéry)

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten sowie ihren ehemaligen Arbeitskollegen, die sich mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene und gesprochene Worte, Blumen und Geldzuwendungen zum Ausdruck brachten und persönlich an der Trauerfeier von unserer lieben

Jutta Koch

teilnahmen.

Unser besonderer Dank gebührt Frau Dr. Lademann und dem AWO Seniorenpflegeheim „Herbstsonne“ für die gute medizinische Betreuung und Pflege, Herrn Pfarrer Kaiser und Frau G. Müller für die tröstenden und ehrenden Worte in der Abschiedsstunde, dem Chor Schleusegrund und dem Organisten Herrn Wirsching für die musikalische Umrahmung, Annes Blumenstübchen und Ramonas Blumenladen für den schönen Blumenschmuck, dem Bestattungsinstitut Gerlof für die hilfreiche Unterstützung und würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier sowie der Gaststätte „Dürrbachquelle“ für die gute Bewirtung der Trauergäste.

In stillem Gedenken

Sigrid und Harry Börner
im Namen aller Angehörigen

Schönbrunn, im September 2019